
Protokoll – Exekutive – 17.7.2014 
 
Anwesend: Jaana, Emil, Matze, Olli, Mirko, Dominik 
Entschuldigt: Rasmus 
Beschlussfähigkeit: Ja 
 
 
TOP 1:  Infos 
 
Olli:  

• Senatssitzung 
o Jäckel beschwert sich über neubesetzte Professuren in Fak.1, laut Olli zu 

unrecht 
o Böhner fällt Rasmus ins Wort bei Kritik an Änderung der Grundordnung 

(Besetzung hauptamtliche Rektoratsstellen), theoretisch 3 Studierende 
möglich 

• Deutsch-Fachschaft Theater-Besuch: 
o Nur 11 Karten verkauft 
o 300€ überwiesen obwohl nicht so viele Karten gekauft wurden 
o wollen 190€ zurücküberweisen, problematisch! 
o ab sofort: Es wird nur sichere Beträge überwiesen 

• hat einen Kühlschrank bestellt, kommt am Samstag 
 
EmiI: Hochschulrat 

• Findungskommission für 4 neue Mitglieder*innen 

• Wer hat Vorschläge? 

• Vorschlag Emil: Doro Moritz (GEW-Vorsitzende Ba-Wü) 
 
Dominik: 

• Erfolgreiches Beachvolleyballturnier 

• Winter: Evtl. Bubble-Ball-Turnier  sackteuer 

• Zwangsexmatrikulationen zwecks AvoP 
o mega Aufwand für Studierende 
o Fehler in der Verwaltung & Co.? 

 
Mirko: 

• fzs-MV: 1-3. August in Bonn 

• Will jemand mit? :D 
 
Matze: 

• Süddeutsche liegt ab sofort im CTC 

• DIE ZEIT auch bald 

• Infoverteiler und Facebook! 

• Finanzantrag für Fahrtkosten (Klausurtagung) wird zurückgezogen bzw. nicht mehr 
eingereicht 

 



TOP 2: Finanzanträge 
 
Antrag Flo Waidmann (Café-Plenum): Fairtrade Kaffeepulver (120 Packungen à 3,30€): 
396,00€ 
Abstimmung: Einstimmig (ohne Enthaltungen) angenommen 
 
Antrag Klara May: Semesterabschluss StuPa: 300,00€ 
Abstimmung: Einstimmig (ohne Enthaltungen) angenommen 
 
 
TOP 3: Hochschulsport 
 
Gespräch Ullmann (Olli, Dominik): 

• Finanzzusicherung gibt es im November (neues StuPa mit neuem Haushalt) 

• Problem mit Geräten: Grundbedarf kann nicht aus Mitteln des StuPa geleistet 
werden, über Restbeträge (von den 5000€) wird diskutiert 

• Finanzierung in Zukunft: Da Hochschulsport auch für Mitarbeiter*innen ist, sollte mit 
dem Kanzler über eine Mitfinanzierung seitens der Hochschule verhandelt werden 
(nächstes Semester) 

• Sondersachen: Rettungsschwimmer etc.  Ideen müssen von Studierenden kommen 
 
 
TOP 4: Bibliothek 
 
Stand: 

• überraschend, warum der Termin?, Grundreinigung war Thema im Senat 

• Kommunikationswege sollen ausgenutzt werden!!! 

• Warum keine Reinigung pro Stockwerk? 

• Lesesaal ersetzt nicht Bib (Sopäd, etc.) 
 
Was machen wir? 

• Klara hat Penshorn schon geschrieben 

• Matze versucht es noch einmal 
 
 
TOP 5: Fair-Teiler 
 
Was ist das? Um was geht es? 

• nichts illegales, Lebensmittel die sonst weggeworfen werden würden sollen gerettet 
werden, Kooperation mit Märkten/Tafeln 

• öffentliche Auslegung (Privatgrundstück), dass jede*r Zugriff hat 

• viel Obst und Gemüse, manchmal auch Brot 

• Rohrbach und Kirchheim sind ausgestattet 

• Handschuhsheim/Neuenheim nicht ausgestattet, keine privaten Möglichkeiten 

• Infos: lebensmittelretten.de, Foodsaver 

• Facebook-Vernetzung für neue Lebensmittel 
 
 



Wollen wir das in der ZEP (Regal hinterm Haus)? 

• Rektorat fragen 

• Exekutivorgan spricht sich dafür aus 

• Referat für Gesundheit und Ernährung spricht sich auch dafür aus (Katja) 
 
 
TOP 6: Falken 
 
Geht nicht, weil 

• Floh auf Abruf da sein müsste 

• parteipolitische Veranstaltung 
 
 
TOP 7: Töpse StuPa-Sitzung 

• Finanzantrag Lukas 
o Exekutiv-Sitzung wird wiedergegeben (siehe Protokoll): Auftrag durch Exe 

konnte nicht wirklich erfüllt werden, Kriterien für Härtefälle schwierig, alle 
oder keiner, nächstes Semester: stärkere Besetzung des Referat 
Soziales/Beratung (als Anlaufstelle) 

o Nachtragshaushalt wird formuliert (Emil, Olli) 

• Büro (Raum ZEP) 
o Büro in ZEP wird wohl Büro 
o Zeitplan für Umzug, Kommunikation mit Rektorat/Hausmeister? 

 
 
TOP 8: Semesterabschluss 
Danke Klara! HELFT IHR MAL!   Team für die Vorbereitung! 

• Fleisch gibt’s nicht 

• Rasmus: Hausmeister Bescheid sagen! 
o Innenhof 
o Grill 

• Treffpunkt 17.30 Uhr (ZEP) um Dinge von der ZEP in den Innenhof zu tragen! 
 
 


